

KARTINI MILENIAL YANG MENGUASAI MANAJEMEN DAN TEKNOLOGI KOMPUTERISASI BAGI SANTRI PANTI YAUMA YATIM DAN DUAFA

by Turnitin Instructor

Submission date: 10-Apr-2023 06:26AM (UTC-0700)

Submission ID: 2060538206

File name: JURNAL_ABDIMAS_-_KARTINI_MILENIAL.pdf (506.93K)

Word count: 3014

Character count: 19411



KARTINI MILENIAL YANG MENGUASAI MANAJEMEN DAN TEKNOLOGI KOMPUTERISASI BAGI SANTRI PANTI YAUMA YATIM DAN DUAFA PASEBAN- JAKARTA PUSAT

Lydia Kurniawan^{1*)}; Monika Budiman²⁾; Pandu Haryanto Moenandar³⁾; Zainal Arifin⁴⁾; Malik Hidayat⁵⁾; Sofa Yulandari⁶⁾

¹⁾ lydia.kurniawan@stie-yai.ac.id, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I, Jakarta

²⁾ monika.budiman@stie-yai.ac.id, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I, Jakarta

³⁾ pandu.haryanto@stie-yai.ac.id, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I, Jakarta

⁴⁾ zainal.arifin@stie-yai.ac.id, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I, Jakarta

⁵⁾ malik.hidayat@stie-yai.ac.id, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I, Jakarta

⁶⁾ sofa.yulandari@stie-yai.ac.id, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I, Jakarta

*penulis korespondensi

Abstract

The purpose of this community service activity is to provide an understanding of character, good and effective computer-based management for students at the Panti Yauma, Yatim & Duafa Foundation to improve skills, and understanding, located in Paseban Village, Senen District, Central Jakarta. After carrying out this activity, it is hoped that students will be able to understand their own character, management and computer skills. This community service activity is held within 1 (one) day, in carrying out this service activity, the problems found are that students still do not get an understanding of character, good and correct management of computer use in accordance with the principle of maintaining old traditions and taking a new better thought. The results of community service activities show that there has been an increase in students' understanding of students at the Panti Yauma, Yatim & Duafa Foundation about developing one's own character from an early age, good and correct management of computer use and overall benefits, community service activities get a positive response/evidence of enthusiasm from the Yauma, Yatim & Duafa Foundation.

Keywords: character, management, technology, computer

Abstrak

Tujuan dari dilaksanakan kegiatan pengabdian pada masyarakat ini adalah untuk memberikan pemahaman tentang karakter, manajemen resiko dan pengetahuan teknologi berbasis computer yang baik dan tepat guna kepada santri di Yayasan Panti Yauma, Yatim & Duafa agar dapat meningkatkan ketrampilan. Setelah dilaksanakan kegiatan ini diharapkan santri dapat memahami karakter diri sendiri, manajemen dan ketrampilan computer. Kegiatan pengabdian masyarakat ini diselenggarakan dalam waktu 1 (satu) hari, permasalahan yang ditemukan adalah bahwa santri masih belum mendapatkan pemahaman tentang karakter, manajemen penggunaan computer yang baik dan benar. Hasil dari kegiatan pengabdian masyarakat menunjukkan bahwa telah terjadi penambahan, pemahaman pada santri pada santri pada Yayasan Panti Yauma, Yatim & Duafa tentang pengembangan karakter diri sendiri sejak dini, manajemen resiko dan teknik penggunaan computer yang baik dan benar serta manfaat secara keseluruhan, kegiatan pengabdian kepada masyarakat mendapatkan respon/hujjah antusiasme yang positif dari Yayasan Panti Yauma, Yatim & Duafa.

Kata Kunci: karakter, manajemen, teknologi, komputer

PENDAHULUAN

Karakter berkaitan dengan jati diri setiap insan dalam kehidupan sehari-hari yang dilakukan seorang individu atau kelompok yang memiliki tujuan untuk memperoleh kehidupan bermanfaat, melalui karakter, kepribadian dan lain-lain (Hasibuan, 2019; Mangkunegara, 2009; Nursam, 2017). Manajemen berasal dari bahasa Inggris "to manage" yang artinya mengurus, mengatur, mengelola secara berkelanjutan untuk menata suatu organisasi (Hasibuan, 2019; Nursam, 2017), serta menyangkut desain sistem perencanaan, penyusunan karyawan, pengelolaan karier dan hubungan pekerjaan yang baik. Teknologi merupakan keseluruhan sarana untuk menyediakan barang-barang yang diperlukan bagi kelangsungan dan kenyamanan hidup manusia (Crabb, 1823).

PENGMASKU

Volume 2 No.1, 2022



Di era teknologi seperti sekarang, kehidupan santri yang baik (*good governance*) merupakan prinsip yang mendasari suatu proses dan mekanisme pengelolaan manajemen berlandaskan pada karakter dan etika yang sehat. Manajemen yang baik diperlukan untuk memberi keyakinan kepada stakeholder (santri) bahwa investasi manajemen yang digunakan dan dikelola dengan baik dan penuh tanggung jawab yang dipercayakan oleh Pengasuh Pesantren Yauma. Diharapkan santri dapat memberi manfaat yang sebesar-besarnya bagi kepentingan ummat, masyarakat bangsa dan negara sebagai representasi dari Allah S.W.T. atau Tuhan Yang Maha Esa.

KARTINI sendiri memiliki arti Karakter Sejak Dini, Karakter merupakan aspek penting yang menentukan kemajuan suatu bangsa. Karakter bangsa sangat bergantung pada kualitas sumber daya manusianya (SDM). Oleh karena itu, karakter yang berkualitas perlu dibina sejak usia dini agar anak terbiasa berperilaku positif. Begitu besar pengaruh karakter dalam kehidupan seseorang. Maka itulah pembentukan karakter harus dilakukan sejak usia dini (Rachmadyanti, 2017). Berkarakter adalah berkepribadian, berperilaku, bersifat, bertabiat, dan berwatak. Karakter mengacu kepada serangkaian sikap (*attitudes*), perilaku (*behaviors*), motivasi (*motivations*), dan keterampilan (*skills*) (Silkyanti, 2019; Suwartini, 2017). Selain itu, karakter, khususnya karakter yang baik, tidak berdiri sendiri melainkan merupakan suatu rangkaian dari perbuatan yang tidak hanya ditujukan kepada diri sendiri melainkan juga perbuatan yang berhubungan dengan orang lain (Semadi, 2019).

Kegiatan pengabdian pada masyarakat untuk menambah wawasan ilmu (Arnas et al., 2021; Hendra et al., 2021; Jatmoko et al., 2022; Kalbuana, Kurnianto, Abdusshomad, & Indra Cahyadi, 2022; Prasetyo, Rohman, Solihin, Sundoro, & Kalbuana, 2021; Rohman, Pemurahardjo, Solihin, Sundoro, & Abdusshomad, 2022; Sihono, Fatkhulloh, Saputro, Herwanto, & Kalbuana, 2021; Sihono, Fatkhulloh, et al., 2021; Toni, Wildan, Purnomo, Wahyudi, & Fatra, 2022) atau membantu pengasuh Yayasan Panti Yauma santri untuk menggali karakter dari para santri serta meningkatkan ketrampilan teknologi, upaya meningkatkan kompetensi secara individual atau organisasi agar berkembang menjadi inklusif, dialogis dan terbuka serta mampu dan mengembangkan kehidupan bermanfaat dari dunia sampai akhirat sesuai doa sapu jagad setiap muslim berdoa.

Perkembangan teknologi informasi yang semakin pesat di era globalisasi saat ini tidak bisa dihindari lagi pengaruhnya terhadap dunia pendidikan (Praptiningsih et al., 2021; Simbolon, Kalbuana, Asih, Solihin, & Kurniawati, 2021; Wahyudin, Sari, Ardiansari, Raharja, & Kalbuana, 2021). Tuntutan global menuntut dunia pendidikan untuk selalu dan senantiasa menyesuaikan perkembangan teknologi terhadap usaha dalam peningkatan mutu pendidikan, terutama penyesuaian penggunaan teknologi informasi dan komunikasi bagi dunia pendidikan khususnya dalam proses pembelajaran (Beirut, 2009; Departemen Agama Republik Indonesia, 2015; Fakhriani, 2016; Istiana, 2008; PLB & Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, 2018; Slideserve, n.d.). Adapun peranan teknologi di dalam dunia pendidikan, yaitu: menggantikan peran manusia, yaitu dengan melakukan otomatisasi suatu tugas atau proses. Memperkuat peran manusia yaitu menyajikan informasi (Kurniawan, 2017; Kurniawan & Kesumawijaya, 2021; Kurniawan & Shahab, 2020), tugas, atau proses. Melakukan restrukturisasi atau melakukan perubahan-perubahan terhadap suatu tugas atau proses.

METODE

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan oleh Tim PKM Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I diselenggarakan secara tatap muka kepada para Satriwan/ti Panti

PENGMASKU

Volume 2 No.1, 2022



Yauma Yatim Dan Duafa dengan tetap mengedepankan protokol kesehatan yang berlaku di masa pandemi covid-19. Tahapan pelaksanaannya adalah sebagai berikut.

Tahap Persiapan

Pada tanggal 5 Oktober 2021 sebelum pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat terlebih dahulu dilakukan silaturahmi, survai, koordinasi kepada pengasuh Pesantren Yauma, Yatim dan Duafa yang berlokasi di Paseban Senin Jakarta Pusat. Lokasi kegiatan ini dipilih karena adanya informasi untuk menambah pengetahuan ketrampilan bagi santri tentang karakter, manajemen dan ketrampilan komputer. Dari hasil yang dilakukan diperoleh bahwa informasi bahwa yang mengikuti penyuluhan pengasuh dan santri sebanyak 25.

Tahap Pelaksanaan

Pelaksanaan kegiatan penyuluhan dilaksanakan pada tanggal 27 Oktober 2021 pada pukul 10.00-12.00 Wib. Di Aula/Asrama Yayasan Panti Yauma yang berlokasi Jl. Paseban Senin Jakarta-Pusat. Peserta kegiatan berjumlah 25 yang merupakan santri kegiatan penyuluhan meliputi pembukaan, perkenalan antara tim dosen STIE YAI dengan Pengasuh serta santri peserta abdimas dengan peserta kegiatan, pemaparan materi atau penyuluh tentang karakter, Manajemen dan Teknologi Komputer.

Tahap Pelaporan

Setelah pemaparan materi serta sesi diskusi dan tanya jawab selesai dilanjutkan dengan tanya jawab diakhiri dengan penutup doa, dilanjutkan *Mushofahah!* bersalaman (putra dan putri dipisah serta merealisasikan tetap menjaga 3M) diakhiri Foto bersama antara pengasuh, santri dan tim dosen abdimas karena kondisi masih pandemi 19. Bagi Dosen/Instruktur yang ikut serta sebagai pelaksana dharma perguruan tinggi, pelaporan dihasilkan dalam bentuk naskah laporan serta jurnal yang dipublikasi.

8 HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan pengabdian masyarakat ini berupa penyuluhan dengan tema Menjadi Kartini Melenial Yang Menguasai Manajemen Dan Teknologi Komputerisasi Bagi Santri Panti Yauma Yatim Dan Duafa Paseban Kecamatan Senin Jakarta-Pusat yang dilaksanakan pada tanggal 27 Oktober 2021. Kegiatan diselenggarakan secara langsung atau *Offline* di lokasi pengabdian dan diikuti 25 Pengasuh pesantren dan santri Yayasan yauma sebagai mitra turut berperan aktif dalam mendukung terlaksananya kegiatan ini dan berkoordinasi dalam menyiapkan tempat pelaksanaan kegiatan serta menentukan materi sesuai kebutuhan di Pesantren Yauma Yatim dan Duafa.

Hasil yang didapat setelah pelaksanaan kegiatan ini adalah bahwa santri Yayasan Panti Yauma dapat memahami tentang Karakter, manajemen dan ketrampilan Teknologi komputer yang bermanfaat dan baik dan berkah di dunia dan akhirat. Meskipun terdapat beberapa kendala yang dialami dalam kegiatan ini seperti keterbatasan waktu, fasilitas, namun kegiatan ini dapat dikategorikan sebagai kegiatan yang cukup berhasil. Keberhasilan dan kegiatan ini diindikasikan dari keterlibatan dan antusiasme para santri. Selanjutnya hasil yang diperoleh dalam jangka pendek maupun jangka panjang adalah membangun karakter/*Akhlaqul Karimah* dalam kehidupan sehari-hari. Hal ini dapat memberikan kesempatan kepada para santri untuk menerapkan karakter dalam manajemen yang baik sehingga akan terbiasa di pesantren serta bermukim di daerah asal.

Kegiatan diawali dengan pembukaan oleh MC, Bapak Malik Hidayat, disusul sambutan opening perwakilan Pimpinan STIE YAI, Prof Dr. Adji Suratman, Ak, CPMA dan Pembacaan Kitab Suci Al-qur'an, Sholawat Ananda Nadia Nurfadilah (Santri Pondok Yauma) serta

PENGMASKU

Volume 2 No.1, 2022



8

menyanyikan lagu Indonesia Raya. Selanjutnya Setelah acara pembukaan, kegiatan PKM dilanjutkan dengan penyampaian materi.

Yang pertama Oleh Ibu Lydia Kurniawan, S.E., M.Ak dengan materi Kartini (Karakter Sejak Usia Dini). Materi yang disampaikan adalah Pendidikan karakter yaitu usaha sadar yang dilakukan pendidik kepada peserta didik untuk membentuk kepribadian peserta didik yang mengajarkan dan membentuk moral, etika, dan rasa berbudaya yang baik serta berakhlak mulia yang menumbuhkan kemampuan peserta didik untuk memberikan keputusan baik dan buruk serta mewujudkan kebaikan itu dalam kehidupan sehari-hari dengan cara melakukan pendidikan, pengajaran, bimbingan dan pelatihan. Karena karakter merupakan unsur pokok dalam diri manusia yang dengannya membentuk karakter psikologi seseorang dan membuatnya berperilaku sesuai dengan dirinya dan nilai yang cocok dengan dirinya dalam kondisi yang berbeda- beda. Disini kondisi mitra yang merupakan para santri SD – SMP, masih perlu dibimbing adalah hal penggalian karakter mereka masing-masing, sehingga ke depannya mereka dapat tumbuh menjadi anak yang berkarakter baik.



Gambar 1.

Pembicara Lydia Kurniawan, S.E., M.AK. sedang menyampaikan materi

Materi Kedua disampaikan oleh Bapak Zainal Arifin, Drs. M.M. dengan tema Manajemen Risiko, Manajemen risiko adalah pelaksanaan fungsi manajemen dalam mengelola risiko, termasuk pada risiko yang dihadapi oleh perusahaan, keluarga dan masyarakat. Di dalamnya termasuk pada aktivitas merencanakan, menyusun, mengorganisir kegiatan penanggulangan risiko. Di dunia ini, kita pasti menghadapi yang namanya ketidakpastian. Unsur ketidakpastian ini seringkali menimbulkan suatu kerugian. Ini merupakan sifat yang universal, hampir selalu ada pada semua aspek kehidupan manusia. Kerugian atas unsur ketidakpastian ini (risiko) dapat berwujud dalam berbagai hal aktivitas baik dalam aktivitas ekonomi, sosial, maupun aktivitas hukum.



Gambar 2 .

Pembicara Zainal Arifin, Drs. M.M. Sedang menyampaikan materi

Selanjutnya Materi Historis Teknologi Informasi terkomputer disampaikan oleh Bapak Pandu Haryanto Moenandar, S.Kom., M.MSI., ECSA. Teknologi dalam dunia pendidikan adalah suatu sistem yang dimanfaatkan untuk menunjang pembelajaran sehingga tercapai hasil yang diinginkan. Implementasi teknologi dalam pendidikan di Indonesia adalah teknologi dapat dimanfaatkan sebagai media pembelajaran, alat administratif, dan sumber belajar. Di sini Mitra dengan segala keterbatasannya dalam hal teknologi, maka kami mencoba akan menjelaskan manajemen teknologi yang mendasar yang mungkin dibutuhkan oleh mitra.



Gambar 3

Pembicara Pandu Haryanto Moenandar, S.Kom., M.MSI., ECSA. sedang menyampaikan materi

Setelah penyampaian materi, dilanjutkan dengan sesi tanya jawab antara Dosen abdimas dan santriwan/I dipandu Moderator Bapak Malik Hidayat. Kemudian Penyerahan sertifikat dan foto Bersama wakil ketua Prof Dr. Adji Suratman, Ak, CPMA dan ditutup dengan doa oleh Bapak Malik Hidayat.



Gambar 4

Prof Dr. Adji Suratman, Ak., CPMA. memberikan sumbangan TABAH: Tabungan Beramal Akherat dan Sambutan Opening perwakilan pimpinan STIE YAI.



Gambar 5

Peserta abdimas Dari pondok yatim Yauma Paseban Senin Jakarta pusat



Gambar 6
Suasana santai sayunara Pimpinan, pembicara serta santri Yauma
Kelurahan Paseban kecamatan Senin Jakarta pusat



Gambar 7
Program kerja Yauma Yatim dan Duafa

**Simpulan**

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat mengenai Karakter, manajemen dan teknologi telah terlaksana dengan baik. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat mengenai Karakter, manajemen resiko dan Teknologi Komputer mendapat respon yang antusias dari peserta terbukti pertanyaan-pertanyaan pada saat berlangsung sesi diskusi/pemaparan dan tanya jawab santri kelurahan paseban kecamatan Paseban Jakarta-Pusat. Para peserta mengharapkan ada kegiatan penyuluhan kembali setiap 1 (satu) semester sekali terkait berkelanjutan.

Saran

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat dilakukan rutin setiap satu semester dengan tema yang berbeda dengan sasaran pesantren yang benar-benar membutuhkan ilmu. Pada pengabdian kepada masyarakat selanjutnya disarankan untuk dapat melakukan improvisasi sesuai dengan permasalahan/kebutuhan yang nyata pada pesantren misalnya mencarikan donatur/sumbangan untuk pengadaan komputer di pesantren dan memberikan training terkait dengan komputerisasi untuk mempermudah kegiatan administrasi di Pondok Pesantren yang saat ini hampir seluruhnya dilakukan secara manual. Berikutnya juga perlu diberikan penyuluhan terkait dengan kebersihan (5R) khususnya untuk para santriwan/i di Pondok Pesantren. Hal tersebut perlu dilakukan karena maraknya penyakit-penyakit yang khas yang ada di pondok yang sebenarnya dapat dihindari misalnya adanya penyakit skabies atau penyakit kulit yang di sebabkan oleh tungau.

DAFTAR PUSTAKA

- Arnas, Y., Ismail, K. G. S. M., Kurniawati, Z., Kurnianto, B., Wibowo, I. H., & Kalbuana, N. (2021). Pelatihan perawatan / service AC untuk masyarakat sekitar Politeknik Penerbangan Indonesia Curug. *Penamas: Journal of Community Service*, 1(2), 90–99.
- Beirut. (2009). *Kitab Hadist Arbain Nawawi*.
- Departemen Agama Republik Indonesia, J. (2015). *Al-quran dan Terjemah*.
- Fakhriyani, D. V. (2016). Pengembangan Kreativitas Anak Usia Dini. *Wacana Didaktika*, 4(2), 193–200. <https://doi.org/10.31102/wacanadidaktika.4.2.193-200>
- Hendra, O., Aswia, P. R., Lestary, D., Kardi, Solihin, & Kalbuana, N. (2021). Pengenalan Unit Penanggulangan Keadaan Darurat Di Bandara Bagi Siswa SMK Penerbangan di Wilayah Lampung dan Sidoarjo. *Jubaedah : Jurnal Pengabdian dan Edukasi Sekolah*, 1(3), 232–239.
- Istiana, Y. M. B. P. (2008). Teknologi Informasi dan Komuniaksi 1 SMP Kelas VII. *Quadra*.
- Jatmoko, D., Rosmayanti, L., Praptiningsih, N., Putriekapuja, R. A., Amir, E., Vebriyan, I. W., & Azizah, N. R. (2022). Pengenalan Pemanduan Lalu Lintas Penerbangan (Air Traffic Control) Di Indonesia. *Pengmasku*, 2(1), 21–28. <https://doi.org/10.54957/PENGMASKU.V2I1.126>
- Kalbuana, N., Kurnianto, B., Abdusshomad, A., & Indra Cahyadi, C. (2022). Peningkatan Kemampuan Personil Penerbangan Pada Pelayanan Jasa Kebandarudaraan Melalui Pendidikan Dan Pelatihan Manajemen Bandar Udara. *Pengmasku*, 2(1), 57–65. <https://doi.org/10.54957/PENGMASKU.V2I1.190>
- Kurniawan, L. (2017). Informasi Akuntansi Dan Non Akuntansi Pada Fenomena Underpricing Yang Terjadi Saat Penawaran Umum Saham Perdana Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di

PENGMASKU

Volume 2 No.1, 2022



Bursa Efek Indonesia. *Jurnal Akuntansi*, 18(3), 371–382.
<https://doi.org/10.24912/ja.v18i3.271>

- Kurniawan, L., & Kesumawijaya, R. C. (2021). Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi: Sistem e-Filing, Sanksi Perpajakan dan Kesadaran Wajib Pajak. *Ikraith Ekonomika*, 4(7), 104–116. Diambil dari <https://journals.upi-yai.ac.id/index.php/IKRAITH-EKONOMIKA/article/download/1684/1387>
- Kurniawan, L., & Shahab, A. R. (2020). Sistem Informasi Akuntansi Dan Kualitas Sistem Akuntansi : Pengaruhnya Terhadap Kepuasan Pengguna Akhir. *Jurnal Riset Akuntansi dan Auditing*, 7(November), 1–13.
- PLB, P. T. &, & Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, R. dan T. (2018). Meningkatkan Kreativitas Anak Usia Dini Melalui Berbagai Permainan. Diambil dari <https://p4tktkplb.kemdikbud.go.id/meningkatkan-kreativitas-anak-usia-dini-melalui-berbagai-permainan/>
- Praptiningsih, N., Kalbuana, N., Asih, P., Putri, I. A. J., Cahyadi, C. I., Kadarusman, ... Rusdiyanto. (2021). Factors Affecting The Interest In Using E-Wallet Among Indonesian Millenials. *Academy of Entrepreneurship Journal*, 27(5), 1–10. Diambil dari <https://www.abacademies.org/special-issues/volume-27-special-issue-5-title-entrepreneurship-and-economics.html>
- Prasetyo, B., Rohman, T., Solihin, S., Sundoro, S., & Kalbuana, N. (2021). Sosialisasi Kawasan Keselamatan Operasi Penerbangan (KKOP). *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat (JPKM) Langit Biru*, 2(1), 31–38. <https://doi.org/10.54147/JPKM.V2i01.451>
- Rachmadyanti, P. (2017). Penguatan Pendidikan Karakter Bagi Siswa Sekolah Dasar Melalui Kearifan Lokal Putri Rachmadyanti Universitas Negeri Surabaya A . Pendahuluan Seiring Kemajuan Zaman Dengan Perkembangan Ilmu Dan Teknologi Yang Pesat , Mendorong Manusia Untuk Selalu Berkemba. *JPSD Vol.3 No.2*, 3(2), 201–214. Diambil dari <http://www.jurnal.untirta.ac.id/index.php/jpsd/article/view/2140>
- Rohman, T., Pemurahardjo, H., Solihin, S., Sundoro, S., & Abdusshomad, A. (2022). Sosialisasi Kegiatan Kawasan Keselamatan Operasi Penerbangan Di Dinas Perhubungan Kabupaten Tangerang. *Pengmasku*, 2(1), 36–42. <https://doi.org/10.54957/PENGMASKU.V2i1.140>
- Semadi, Y. P. (2019). Filsafat Pancasila Dalam Pendidikan Di Indonesia. *Jurnal Filsafat Indonesia*, 2(2), 82–89. Diambil dari <https://ejournal.undiksha.ac.id/index.php/JFI/article/view/21286>
- Sihono, S., Fatkhulloh, A., Saputro, R., Herwanto, D., & Kalbuana, N. (2021). Pendalaman Buku Ajar Elektrikal dan Elektronika Pesawat Udara Bagi Guru SMK Penerbangan. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat (JPKM) Langit Biru*, 2(1), 46–54. <https://doi.org/10.54147/jpkm.v2i01.462>
- Sihono, S., Fatkulloh, A., Saputro, R., Herwanto, D., Kalbuana, N., & Kurnianto, B. (2021). Pemantapan Dan Refreshing Materi Electrical & Electronik Untuk Guru Smk Penerbangan Di Jawa Tengah Dan Sekitarnya. *Jubaedah : Jurnal Pengabdian dan Edukasi Sekolah (Indonesian Journal of Community Services and School Education)*, 1(1), 12–19.

PENGMASKU

Volume 2 No.1, 2022



<https://doi.org/10.46306/jub.v1i1.2>

- Silkyanti, F. (2019). Analisis Peran Budaya Sekolah yang Religius dalam Pembentukan Karakter Siswa. *Indonesian Values and Character Education Journal*, 2(1), 36. <https://doi.org/10.23887/ivcej.v2i1.17941>
- Simbolon, S. L., Kalbuana, N., Asih, P., Solihin, & Kurniawati, Z. (2021). Impact of Covid-19 Vaccination on Airline Business in Indonesia. *Academy of Accounting and Financial Studies Journal*, 25(3), 1–10. Diambil dari <https://www.abacademies.org/journals/academy-of-accounting-and-financial-studies-journal-inpress.html>
- Slideserve. (n.d.). Membangun Karakter Bangsa Sejak Anak Usia Dini.
- Suwartini, S. (2017). Pendidikan Karakter dan Pembangunan Sumber Daya Manusia Keberlanjutan. *Jurnal Pendidikan*, 4(1), 220–234. Diambil dari <https://jurnal.ustjogja.ac.id/index.php/trihayu/article/view/2119/1162%0Ahttps://media.neliti.com/media/publications/259090-pendidikan-karakter-dan-pembangunan-sumb-e0cf1b5a.pdf>
- Toni, Wildan, M., Purnomo, S., Wahyudi, J., & Fatra, O. (2022). Pelatihan Elektronika Dasar Guna Membuka Peluang Kewirausahaan Warga Desa Rancagong Kecamatan Legok Kabupaten Tangerang. *Pengmasku*, 2(1), 12–20. <https://doi.org/https://doi.org/10.54957/pengmasku.v2i1.125>
- Wahyudin, A., Sari, M. P., Ardiansari, A., Raharja, S., & Kalbuana, N. (2021). Instrument Design Of Small Industry Performance Measurement In Semarang City With Balanced Scorecard Concept. *Academy of Accounting and Financial Studies Journal*, 25(3), 1–9. Diambil dari <https://www.abacademies.org/articles/instrument-design-of-small-industry-performance-measurement-in-semarang-city-with-balanced-scorecard-concept.pdf>

KARTINI MILENIAL YANG MENGUASAI MANAJEMEN DAN TEKNOLOGI KOMPUTERISASI BAGI SANTRI PANTI YAUMA YATIM DAN DUAFA

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

11%

PUBLICATIONS

8%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.radenintan.ac.id Internet Source	3%
2	binnusa.wordpress.com Internet Source	2%
3	id.scribd.com Internet Source	2%
4	journal.unigres.ac.id Internet Source	2%
5	Reschiwati, Nola Puri Ayu Lestari. "THE INFLUENCE OF COMPANY SIZE, MANAGERIAL OWNERSHIP, PROFITABILITY, AND INFORMATION ASYMMETRY ON EARNINGS MANAGEMENT IN LEADING MANUFACTURING COMPANIES IN INDONESIA", International Journal of Research -GRANTHAALAYAH, 2021 Publication	2%
6	anyflip.com Internet Source	

2%

7

Submitted to Universitas Islam Negeri
Antasari Banjarmasin

Student Paper

2%

8

smartlib.umri.ac.id

Internet Source

2%

9

www.scribd.com

Internet Source

1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On